

# حسابات المنحة الدراسية لمدينة نيويورك المجانية المدعومة بالأموال من أجل الالتحاق بالكليات والحصول على التدريب المهني!



سيتمكن جميع التلاميذ في صف الروضة والصف الأول والصف الثاني المسجلين في المدارس العامة بمدينة نيويورك، بما يشمل المدارس المستقلة المشاركة، من المشاركة في برنامج الادخار للكليات (Save for College Program) التابع لمؤسسة (NYC Kids RISE)!\* لا يؤثر دخل العائلة أو وضع الهجرة في الأهلية. يتم تسجيل التلاميذ المؤهلين تلقائيًا ما لم يختار آباؤهم أو أولياء أمورهم عدم المشاركة.

يحصل التلاميذ على حساب للمنحة الدراسية لمدينة نيويورك (NYC Scholarship Account) مجاني مودع به مبلغ أولي بقيمة 100 دولار. تتوفر فرص للحصول على المزيد من الأموال لحساب طفلك مع مرور الوقت.\*\* يمكن للمنظمات والشركات والجيران المساهمة بالأموال من أجل مجموعات من حسابات المنح الدراسية لمدينة نيويورك (NYC) الخاصة بالتلاميذ من خلال المنح الدراسية المجتمعية.

يجوز استخدام الأموال المودعة في هذا الحساب للدفع مقابل مجموعة متنوعة من نفقات الكليات والتدريب المهني، مثل المصروفات الدراسية، والرسوم، والكتب الدراسية. بالنسبة إلى حساب المنحة الدراسية لمدينة نيويورك (NYC) الخاص بطفلك:

- لست مضطرًا لإيداع أموال
- لست مضطرًا لتقديم رقم الضمان الاجتماعي (Social Security Number, SSN) أو رقم تعريف دافعي الضرائب (Individual Taxpayer Identification Number, ITIN) أو تفاصيل الحساب المصرفي أو بطاقة الائتمان

## تعرف على المزيد:

- تحدث إلى مدرسة طفلك
- اتصل بالخط الساخن لمؤسسة (NYC Kids RISE) على الرقم 833-543-7473 للحصول على المعلومات بلغتك
- أرسل بريدًا إلكترونيًا إلى العنوان [info@nyckidsrise.org](mailto:info@nyckidsrise.org)
- قم بزيارة الموقع الإلكتروني [nyckidsrise.org](http://nyckidsrise.org)



تدير مؤسسة (NYC Kids RISE) برنامج الادخار للكليات بالشراكة مع منظومة المدارس العامة بمدينة نيويورك (NYC Public Schools) وبلدية مدينة نيويورك.

\* يمكن لجميع التلاميذ من صف الروضة حتى الصف الخامس الملتحقين بالمدارس التجريبية البالغ عددها 39 في المنطقة التعليمية الجغرافية رقم 30 المشاركة.

\*\* سيتمكن الآباء وأولياء الأمور لتلاميذ صف الروضة وغيرهم من التلاميذ المؤهلين الجدد في برنامج الادخار للكليات لهذا العام الدراسي من تنشيط حساب المنحة الدراسية لمدينة نيويورك (NYC) الخاص بطفلهم والاطلاع عليه بدءًا من شهر يناير/كانون الثاني.

# Free NYC Scholarship Accounts with money for college and career training!



**Every kindergarten, first grade, and second grade student** enrolled in NYC public schools, including participating charter schools, can participate in the NYC Kids RISE Save for College Program!\* Family income and immigration status do not affect eligibility. Eligible students are automatically enrolled unless their parents or guardians choose not to participate.

**Students receive a free NYC Scholarship Account with an initial \$100.** There are opportunities to get more money for your child's account over time.\*\* Organizations, businesses, and neighbors can contribute money to groups of students' NYC Scholarship Accounts through Community Scholarships.

Money in this account can be used to pay for a variety of college and career training expenses such as tuition, fees, and textbooks. For your child's NYC Scholarship Account:

- You do not need to deposit money
- You do not need to provide a Social Security Number (SSN), Individual Taxpayer Identification Number (ITIN), bank account, or credit card information



## Learn more:

- Talk to your child's school
- Call the NYC Kids RISE hotline at 833-543-7473 for information in your language
- Email [info@nyckidsrise.org](mailto:info@nyckidsrise.org)
- Visit [nyckidsrise.org](https://nyckidsrise.org)

*NYC Kids RISE manages the Save for College Program in partnership with NYC Public Schools and the City of New York.*

*\*Every kindergarten through fifth-grade student in the 39 pilot schools in geographic District 30 can participate.*

*\*\*Parents and guardians of kindergartners, and other eligible students who are new to the Save for College Program this school year, will be able to activate and view their child's NYC Scholarship Account starting in January.*